

// Pressemitteilung

Elektrizitätswerk Mittelbaden AG & Co. KG

Anthea Götz Leiterin Unternehmenskommunikation goetz.anthea@e-werk-mittelbaden.de Telefon 07821 280-106 Mobil 0175 93 67 707

Neues Feuerwehrhaus in Meißenheim mit PV-Anlage ausgestattet E-Werk Mittelbaden baut und betreibt die Anlage

Lahr, 25. März 2022. Das E-Werk Mittelbaden betreibt seit Januar 2022 auf dem Dach des neu errichteten Feuerwehrhauses der Gemeinde Meißenheim eine Photovoltaikanlage (PV) mit einer Leistung von rund 99,9 Kilowattpeak. Innerhalb von zwei Wochen montierten die Monteure des E-Werk Mittelbaden die 270 Module auf dem Satteldach. Der regenerativ erzeugte Strom wird ins öffentliche Netz eingespeist. Die Investitionssumme des Projekts beträgt rund 95.000,- Euro.

Aktuell betreibt das E-Werk Mittelbaden 75 Photovoltaikanlagen auf geeigneten Dächern in der Ortenau mit einer Gesamtleistung von 4,2 Megawatt.

"Die PV-Anlage ist ein weiterer Baustein zum Ausbau der regenerativen Energieerzeugung in der Region, die wir seit mehr als fünfzehn Jahren kontinuierlich vorantreiben. Es freut uns, dass wir mit dieser Anlage nicht nur die ökologische Ausrichtung der Gemeinde Meißenheim stärken, sondern wir uns damit auch aktiv einbringen", sagt Martin Wenz, Prokurist im E-Werk Mittelbaden.

Alexander Schröder, Bürgermeister der Gemeinde Meißenheim: "Gerne stellen wir das Dach unseres Feuerwehrhauses für die Gewinnung von erneuerbarer Energie zur Verfügung. Das Photovoltaik-Projekt ist außerdem ein weiterer Beleg der engen Zusammenarbeit der Gemeinde Meißenheim mit dem E-Werk Mittelbaden."

Kontakt: Anthea Götz, Leiterin Unternehmenskommunikation E-Werk Mittelbaden, Telefon 07821 280-106